

Ecopetrol S.A. negocia la adquisición de un portafolio de hasta 88.2 MWp en proyectos fotovoltaicos en Colombia

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que el 28 de noviembre de 2025 concluyó exitosamente la negociación con Grenergy Renovables S.A., para la potencial adquisición por parte de Ecopetrol S.A. de siete (7) compañías de su portafolio en Colombia, que se encuentran ubicadas en los departamentos de Córdoba (3), Cesar (2), Magdalena (1) y Sucre (1).

Cada una de las compañías es propietaria de los activos, licencias, acuerdos y permisos de un proyecto solar fotovoltaico que tendría una capacidad de generación de energía renovable de hasta ~12.6 MWp cada uno. Los acuerdos están sujetos al cumplimiento de condiciones suspensivas y otros requisitos legales, que una vez verificados, materializarán la mencionada adquisición.

De concretarse el cierre de estas adquisiciones, Ecopetrol avanzaría en su objetivo de descarbonización y transición energética, agregando mayor capacidad instalada a la meta de corto plazo, de incorporación de 900 MW para autogeneración con fuentes de energía renovable; fundamentales para complementar su matriz energética y en línea con la Estrategia 2040, Energía que Transforma. Adicionalmente, se apalancaría la generación de energía de bajas emisiones en condiciones competitivas para el autoconsumo del Grupo Ecopetrol y se reducirían las compras de energía a través de contratos bilaterales o por medio de la bolsa.

Con el cumplimiento de las condiciones suspensivas y los requisitos legales pactados en cada uno de los acuerdos, Ecopetrol publicará la información pertinente, incluyendo el cierre y el valor definitivo de cada una de las transacciones, por este mismo medio.

Bogotá, 28 de noviembre del 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia, una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano y cuenta con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México – también llamado Golfo de América), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Información relevante



Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales

Carolina Tovar Aragón

Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)

Marcela Ulloa Beltrán

Correo electrónico: marcela.ulloa@ecopetrol.com.co